

## Cancelación de partida y nueva convocatoria

Publicado por Kalb - 08 Sep 2016 18:13

---

Damas y caballeros,

Debido a la poquísima afluencia de participantes, se cancela la partida del día 10 de septiembre y se convoca (de nuevo) para el día 17 de septiembre. A ver si así hay más suerte.

Los que vayan a participar que lo digan por este hilo. Anímense.

En este mismo post iré actualizando la lista de los participantes.

=====

## Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria

Publicado por Sgt\_Stifler - 10 Sep 2016 14:10

---

Totalmente imposible para mi, me pilla en Albentosa con Chema y Ryan...

Un saludete!

=====

## Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria

Publicado por dragons - 11 Sep 2016 19:51

---

Baja

=====

## Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria

Publicado por Kalb - 15 Sep 2016 13:54

---

Mis disculpas señores, la convocatoria de esta partida estaba en conflicto con el evento de Albentosa, por lo que tampoco se podrá celebrar el sábado 17 de septiembre.

De todas maneras queda abierta la posibilidad que cualquier socio proponga una nueva fecha para el mes de septiembre y/o octubre.

Lógicamente noviembre estará dedicado al evento que se está organizando.

Un saludo,

Paco

=====

**Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria**

Publicado por chovo - 15 Sep 2016 22:54

---

Digo yo que organizar una partida tiene que ser lo mismo que formar gobierno en España ¿no?

=====

**Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria**

Publicado por angel - 20 Sep 2016 21:49

---

**chovo escribió:**

Digo yo que organizar una partida tiene que ser lo mismo que formar gobierno en España ¿no?

el organizar una partida es mas difícil todavía, la gente va totalmente por libre.

=====

**Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria**

Publicado por Kalb - 25 Sep 2016 15:01

---

Al parecer no previmos que después de los meses de verano pudiésemos volver a juntarnos para echar un día de airsoft de recreación histórica.

No problem. Lección Aprendida, el año 2017 convocaremos la partida de septiembre en el mes de mayo.

Con respecto al calor, está claro que si estamos fuera de forma (y con unos kilitos de más) es más fácil que podamos tener un golpe de calor. Pero tampoco es para acojonarse, basta con beber bastante, mejor si es una bebida isotónica; y entre partida y partida descansamos a la sombrita, nos quitamos la parsons o la waffenrock y permitimos un poco de refrigeración.

Para la próxima que podamos vernos (yo tardaré un poco) prepararemos unas teóricas sobre el golpe de calor y la hipotermia, con unos apuntes para los que no puedan asistir.

=====

## **Re: Cancelación de partida y nueva convocatoria**

Publicado por Einsatzgruppe Ezquerra - 26 Sep 2016 17:55

---

Menos mal que lo dice uno de los vuestros, para que no parezca que los de fuera siempre vamos a quejarnos.

=====